



Presse-Information

1. März 2017

ADAC Klassik präsentiert sich auf der Retro Classics 2017 *Original Straßenwachtgespann und Informationen zu Oldtimer- Wandertouren*

München. Saisonstart für ADAC Klassik: Vom 2. bis 5. März präsentiert sich das Ressort Klassik des ADAC auf der Retro Classics im Stuttgart. Der Automobilclub informiert in Halle 1, Stand D57 über seine umfangreichen Klassik-Aktivitäten. Für Besucher der Klassikmesse ist der Stand des ADAC durch ein neues Design in Form eines fünf Meter großen ADAC-Würfels kaum zu übersehen.

Oldtimerfreunde erwartet auf dem Stand des ADAC ein originales ADAC Straßenwachtgespann, eine BMW R67/2. Kurz vor Nennschluss haben die Besucher und Interessenten noch die Möglichkeit sich für die beliebten Oldtimer-Wandertouren ADAC Deutschland Klassik 2017 in Hessen-Thüringen und ADAC ADAC Trentino Classic in Molveno am Fuße der Brentadolomiten anzumelden. Die Ausschreibungen zur ADAC Moto Classic in der Schweiz und der ADAC Youngtimer Tour in Berlin sind ebenfalls verfügbar. Klassik-Experten des ADAC stehen für Fragen rund um das Thema Old- und Youngtimer zur Verfügung.

Die Retro Classics findet vom 2. bis 5. März auf der Messe Stuttgart statt. Die Messe ist am „Preview Day“, Donnerstag, 2. März von 11.00 bis 19.00 Uhr geöffnet, am Freitag, Samstag und Sonntag von 09.00 bis 18.00 Uhr.

Pressekontakt:

ADAC e.V.

Oliver Runschke, Kommunikation Motorsport und Klassik

Tel.: +49 (0) 89 7676 6965

E-Mail: oliver.runschke@adac.de

www.adac.de/klassik

Diese Presseinformation finden Sie online unter presse.adac.de. Folgen Sie uns auch unter twitter.com/adac

ADAC Pressestelle
Hansastraße 19
80686 München

Tel.: (089) 7676-0
presse@adac.de
www.presse.adac.de

Leitung Pressestelle
Alexander Machowetz